



Jeux mondiaux d'entreprises

Majorque 01/02/03/04 Juin 2016

Tout d'abord une grosse pensée amicale pour Teddy et Pauline qui au dernier moment ont dû annuler leur participation car touchés par les graves intempéries de début Juin.

Mercredi 1^{er} Juin

St jean de Braye / Orly / Majorque

Orléans cerné par les eaux !!! Départ pour l'aéroport finalement avancé de 2 heures afin d'être sûr de quitter la « Venise Solognote » et de pouvoir rallier Orly dans les temps. Après quelques frayeurs avec les camions, nos navettes arrivent à l'heure prévue...

Enregistrement des bagages, passage de sécurité, paquitos sur tapis roulant, nous voilà finalement dans l'avion prêts à décoller. Le voyage se déroule sans encombres et c'est un soleil radieux qui nous attend à l'arrivée.

Après une longue attente, notre navette nous dépose enfin à notre hôtel où chacun s'installe tranquillement. Nous logeons à Malaguff, cité balnéaire de l'île, où les constructions les plus insolites se succèdent, et qui, selon certains spécialistes du groupe, pourraient être comparées à un mélange de Las Vegas et Pattaya.



En effet dès que l'on s'éloigne de la côte pour rentrer dans les rues, la ville s'anime pour faire la fête toute la nuit. On y trouve sur des centaines de mètres une succession de bars, de boîtes de nuit, de tatoueurs, et même un taureau rodéo : le paradis du fêtard britannique de moins de 40 ans.... Par contre on y trouve également le côté obscur avec la drogue, la prostitution et l'excès d'alcool...



Après un bain de mer pour certains, un bain d'eau chlorée pour d'autres, nouveau transfert en bus vers Palma, capitale de Majorque. Nous sommes attendus pour l'enregistrement des équipes, la cérémonie d'ouverture des jeux et le défilé où notre délégation ASPCD fera une entrée remarquée en fanfare et surtout en tambour.





Retour en bus vers notre hotel pour une nuit réparatrice. Mais certains ne réussissant pas à trouver le sommeil, la pression (de l'évènement bien sûr) en étant la cause, quoi de mieux qu'un bain ? Un bain de minuit bien entendu. La morale nous empeche de montrer les photos.

Jeudi 2 Juin

Majorque golf de Poniente

Bonne nouvelle contrairement à l'an passé nous jouerons bien trois golfs différents pour décerner le titre de champion du monde. Nous sommes séparés en trois groupes qui tourneront chaque jour sur chacun des trois golfs. Françoise, Vincent, Pierre et José se retrouvent dans le premier groupe. Karl, Christian et Fred sont versés dans le deuxième. Et pour finir les organisateurs ont « puni » Eric en le mettant seul dans le troisième groupe. Nous allons suivre le groupe de Karl pour l'enchaînement des golfs

Direction pour ce premier jour au golf de Poniente, à 5 min de notre hotel. Un mélange de parcours de plaine parsemé d'oliviers et de palmiers. En même temps, quelques trous très vallonnés avec des départs en aveugle et des pentes très prononcées.



Au final, un parcours très technique, pas excessivement long et très bien entretenu. Pour preuve, des travaux sur chaque trou...

Vendredi 3 Juin

Majorque golf de Bendidat

Pour ce deuxième jour, direction Bendidat situé cette fois de l'autre côté de Palma à environ 25 min de bus. Ici pas de surprise, nous sommes bien dans la montagne. La voiturette est d'ailleurs vivement conseillée. En effet des dénivelés inimaginables, et des transferts à rallonge font de ce golf un véritable casse-pattes...



Si on y ajoute des départs en aveugle sur quasiment tous les trous, vous aurez compris qu'il y est très difficile de scorer. De l'avis de tous, sûrement le golf ayant les plus beaux paysages avec des points de vue magnifiques.



Par contre un parcours anti-golfique au possible, pas vraiment envie de le rejouer une deuxième fois, sauf si vous aimez vous faire mal. Les par 4 de 400 tout en montée (à vue de nez au moins 50 m), avec juste un étroit fairway car de chaque coté c'est le ravin....Bref comme l'attestent les photos, un parcours de chèvres mais un parcours splendide...



Petit frisson supplémentaire : trou en un à un million de dollars au 12. De quoi payer une tournée de mojitos à tout le monde. Malheureusement personne n'aura été assez précis pour cela.



J'allais oublier, le départ du 1 : vous la mettriez où ?? Sachant que le starter a une caméra pour voir si votre première balle arrive bien en bas. Le problème de la journée est posé dès le premier coup de golf



Le score ??? Euh.....Demain sera un autre jour

Samedi 4 Juin

Majorque golf de Santa Ponsa

Pour être champion du monde, c'est maintenant ou jamais !! Dernier golf de notre triptyque Santa Ponsa est totalement plat. On va pouvoir scorer, plus de trou en aveugle, plus coup en devers, trop facile.... En fait, non ! ce golf est long comme un jour sans pain, la régularité quasi impossible sauf pour Bubba Watson... Pour preuve : trou N°1, Par 4, 433 mètres !!!!



Vous en voulez encore ? Trou N°10, Par 5, 590 mètres. Il faut préciser que ce parcours a accueilli plusieurs fois le tour européen. On ne s'attaque donc pas à n'importe quoi.



Le dernier jour de compétition s'achève pour tout les sports. Finalement, dispatchés sur des sites différents, nous n'aurons passé que peu de temps tous ensemble. Une soirée de fin de séjour s'impose.

Direction le bord de mer dans un resto de bord de plage afin de partager tous ensemble le plat emblématique de l'Espagne : Une bonne paëlla !!!! Le restaurant vide s'anime d'un coup avec l'arrivée des 21 Dior/LVMH. La sangria coule à flots et bientôt fusent les premiers chants et éclats de rires. D'autant plus que les filles du tennis ont eu la médaille, ça s'arrose. Avec le dessert arrive le moment de fêter l'anniversaire de nos deux jumeaux : Eric et Sabine. Tournée de shooters pour tout le monde !!!!



Après avoir eu la tournée du patron et de l'avoir remercié à notre manière, chacun repart selon son état de forme, soit au lit soit vers la rue infernale. N'écoutant que leur courage et attrapant le taureau par les cornes, les plus téméraires profiteront de l'ambiance jusqu'au petit matin....

[Dimanche 5 Juin](#)

[Majorque / Orly / St Jean de Braye](#)

Il est malheureusement temps de refaire les valises et de dire adieu à Majorque et au soleil. Direction l'aéroport pour prendre l'avion qui nous ramènera vers la France. C'est le froid, la brume et la pluie qui nous accueille à Orly. La navette aussi. Parking de Dior, ça y est Majorque 2016 c'est fini. Un dernier au revoir à toute la troupe, fatigués mais heureux de ces quatre jours fantastiques.

Bon question classement général, on ne va pas s'attarder ni faire le listing. Pour faire court on n'est pas champions du monde. Par contre que de plaisir prit sur ces trois magnifiques parcours. De très belles rencontres avec la colonie allemande et autrichienne (je me suis même fait un copain pour la vie chez Dassault...). Surtout nous avons su porter bien haut les couleurs de la société de par nos tenues vestimentaires remarquées comme d'habitude et aussi par les petits cadeaux offerts à nos différents co-compétiteurs. Et puis comme on dit : l'important est de participer.

Pour conclure un très grand merci à l'ASPCD, la direction des Parfums Christian Dior et la direction LVMH Recherche pour leur soutien financier apporté, sans lequel cette belle aventure sportive et amicale, n'aurait pu avoir lieu.

Un énorme merci à Karl qui est à l'initiative de cet événement et qui a énormément travaillé à ce que tout se passe merveilleusement bien et puisse surtout avoir lieu.

Rendez-vous à Gand (Belgique) en 2017 pour les jeux européens.